



Concurso Internacional de Habilidad de Perros de Pastor

Oficina Organizadora: Zumalacárregui, 4. — Teléfono 149

OÑATE (Guipúzcoa-España)

27.9.57

HISTORIAL DE LOS PERROS DE PASTOR QUE HAN DE TOMAR PARTE EN EL "V CONCURSO INTERNACIONAL DE HABILIDAD DE PERROS DE PASTOR" .-

1.- "LAGUN", de Justo Furundarena, de ABURRIO (Alava)

Clasificado automáticamente por haber resultado Campeón en el Concurso Internacional del pasado año. El pastor Justo Furundarena es conocido en estos Concursos, pues ya el año 1957 fué proclamado Campeón de Alava con su perro "ROBEL", participando con este mismo perro en el Concurso Internacional de dicho año en Oñate, quedando clasificado en tercer lugar. Habiendo vendido este perro, adquirió el actual "LAGUN", de raza pastor pirineo, siendo vencedor con este perro en el Campeonato de Alava 1958 y participando victoriosamente en Oñate.

Como cualidad distintiva del perro "LAGUN", destaca la magnífica compenetración con el pastor, llegando a efectuar en el último de los ejercicios del pasado año, como detalle destacable, en el ejercicio de entrada al aprisco, la difícil labor de introducirse dentro del rebaño, azuzar a las ovejas estancadas a la entrada del mismo y conseguir así, en brevísimo tiempo, introducir las en el mismo. Sería candidato al entorchado de este año, en cuyo caso sería el primero que revalidara el título.-

2.- "EXOMIN", de Jacinto Menoyo, de LEGANA (Alava).-

También de raza pastor pirineo, destacó sobremedura entre los doce concursantes que se dieron cita en el Campeonato de Alava de este año, demostrando ser habilísimo en los ejercicios llamados "itinerario obligado", "recogida y traslado del rebaño".

3.- "LISBO", de José Eguía, de MARURI (Vizcaya).-

Su primera actuación fué en el Campeonato de Vizcaya de 1957, celebrado en Munguía, también de raza pastor pirineo, logrando el mismo año el entorchado de Campeón Internacional en el Concurso celebrado el 22 de Septiembre del mismo año en OÑATE.

Este año ha revalidado su título de Campeón de Vizcaya, si bien se observa en él que los años no pasan en balde, pues habiendo cumplido los ocho años, se nota en él la falta de reflejos rápidos, aunque sigue siendo el perro inteligente y capaz de realizar una labor eficaz.

4.- "BUEIA", de Ramón Balzá, representante de NAVARRA.-

Destacó esta perrita de raza Brie en el Concurso-Exhibición celebrado el mes de Marzo en AYA (Guipúzcoa), donde llegó procedido de la fama de ser el mejor perro del Aralar, lo que demostró maravillosamente ganando el citado Concurso. Labor fina, inteligente y suave la suya, cumpliendo rápidamente las



Concurso Internacional de Habilidad de Perros de Pastor

Oficina Organizadora: Zumalacárregui, 4. — Teléfono 149

OÑATE (Guipúzcoa-España)

- 2 -

...órdenes del pastor.

5.- "GRECO", de Vicente Urcelay, de OÑATE.-

Más allá El pastor Vicente Urcelay puede considerársele como el veterano de los concursantes. Su primera actuación con el perro "BAT", mestizo pirineo, fué en nuestro primer Concurso, celebrado el 25 de Septiembre de 1955, quedando clasificado en segundo lugar, a continuación del perro "CHINO", de José Iturbe, vencedor del Concurso. En el Segundo Concurso y con el mismo perro "BAT", quedó clasificado en segundo lugar. En el Tercer Concurso quedó en el quinto lugar, prueba clara de que el perro "BAT" iba perdiendo facultades. Este año fué premiado con un cachorro de raza Lebrit, de pura raza, donado por Don Cayetano Vivanco, por sus magnificas condiciones de educador. Con su nuevo perro "GRECO" participó en el "IV CONCURSO INTERNACIONAL", quedando clasificado en segundo lugar, a pesar de que el perro sólo contaba un año de edad. Dada su preparación, es también este año uno de los serios aspirantes al título.

6.- "GABU", de Francisco Carrera, de VALDERAS (León)

En el Concurso que el 9 de Septiembre del corriente tuvo lugar en Valderas (León), fué proclamado Campeón en competencia con otros doce perros.

7.- "SACAS", de Sebastián Subirana, de CAIXALIS (Gerona)

Es el típico "gos d'atura" catalán. Resultó segundo clasificado en el Concurso celebrado el pasado año en las pistas de Nuria (Gerona) y este año proclamado Campeón de Cataluña. Dada la categoría de los perros catalanes que toman parte en estos Concursos de Pirineo Catalán, se espera realice una buena labor.

8.- "BARRICHE", de Henri Bigue, de ARAMIS (Bajos Pirineos)-Francia-

9.- "PETIT", de Pierre Lurgorry, de LANNE (Bajos Pirineos)-Francia-

10.- "VIOLETA", de Jean A. Borrinha, de ELVAS (Portugal).-

Estos tres perros extranjeros han sido seleccionados por técnicos de sus respectivos países, y, por tanto, se espera sean dignos competidores de los perros nacionales.-